

## Alerta por incendio en población Pedro del Río



INCENDIO OCURRIÓ EN LA POBLACIÓN PEDRO DEL RÍO ZAÑARTU.

Un total de siete carros de diferentes compañías del Cuerpo de Bomberos de Concepción trabajaron, durante la tarde de ayer, en el control de un incendio declarado en un inmueble ubicado en la intersección de las calles Latorre y Vicente Pérez Rosales.

La primera alarma de incendio se produjo en el sector Pedro del Río Zañartu por el peligro de propagación de las llamas hacia los inmuebles colindantes.

Según se explicó desde

la central del Cuerpo de Bomberos penquista, las compañías que combatieron la emergencia fueron la Primera, Décima, Sexta, Tercera, Séptima (dos carros desplegados) y la Octava compañías.

El trabajo de las unidades para apagar el incendio en medio de la población generó diversas complicaciones en el tránsito vehicular en las cercanías. Una de las situaciones más complejas se vivió en el acceso norte del Puente Llacolén. Lo cual, finalmente fue subsanado. ☺